



RINGKASAN

DEVITA NUR AZIZAH. Penulisan Berita *Feature* di Kanal *Lifestyle* Liputan6.com. *Writing of Feature News in Lifestyle Channel Liputan6.com*. Dibimbing oleh DAVID RIZAR NUGROHO.

Liputan6.com merupakan salah satu portal berita daring yang terdaftar dan sudah diverifikasi di Dewan Pers Indonesia. Liputan6.com memiliki berbagai jenis kanal dalam menyiarkan berita, salah satunya kanal *lifestyle* Liputan6.com. Pada kanal *lifestyle* berita yang difokuskan adalah berita yang mengandung informasi mengenai pada sisi kehidupan seperti artikel tentang kesehatan, *fashion* dan berbagai informasi mengenai gaya hidup masa kini. Berita pada kanal *lifestyle* akan tayang secara berkala di laman Liputan6.com setiap satu kali dalam enam puluh menit. Kanal *lifestyle* Liputan6.com memiliki beberapa sub-kanal agar memudahkan para pengguna media daring mencari informasi yang mereka inginkan seperti *culinary*, *travel*, dan *home and décor*. Berita kanal *lifestyle* dapat dilihat di laman resmi liputan6.com ataupun melalui aplikasi Liputan6.com yang dapat diunduh di *Appstore* atau *Google Play Store*.

Tujuan dari Laporan Akhir ini adalah untuk menjelaskan profil dari kanal *lifestyle* Liputan6.com, proses penulisan berita *feature* di kanal *lifestyle* Liputan6.com dan hambatan serta solusi dalam penulisan berita *feature* di kanal *lifestyle* Liputan6.com. Pengumpulan data dilakukan di kantor Liputan6.com dihitung sejak 17 Juni hingga 9 Agustus 2019, yang berlokasi di Gedung Media Liputan6.com lantai 4, Jalan RP Soeroso 18 Gondangdia, Menteng, Jakarta Pusat, Indonesia. Penyusunan laporan akhir ini menggunakan dua jenis data, yaitu data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi langsung, partisipasi aktif, wawancara, dan studi pustaka.

Proses penulisan berita *feature* di kanal *lifestyle* melewati beberapa tahapan yang meliputi rapat redaksi, pembagian tugas liputan, persiapan alat liputan, peliputan berita, penulisan berita *feature*, penuangan berita ke aplikasi *Content Management System* atau CMS Liputan6.com, penyuntingan berita/*editing*, publikasi berita di portal berita Liputan6.com, hingga evaluasi berita yang dilakukan oleh koordinator liputan kanal *lifestyle*.

Selama melakukan proses penulisan berita *feature* di kanal *lifestyle* tersebut, ada beberapa kendala yang dihadapi oleh reporter atau wartawan. Kendala tersebut mulai dari hambatan teknis dan hambatan non teknis. Kesimpulan yang dapat diperoleh yaitu sebagai seorang wartawan, penulis harus memeriksa kembali tulisan yang sudah dibuat agar tidak ada kesalahan dan sesuai dengan pola penulisan berita. Penulis harus sering membaca berita-berita di kanal *lifestyle* agar memahami bagaimana cara penulisan dan gaya bahasa dalam menulis berita di kanal *lifestyle* Liputan6.com.

Kata kunci : berita, *lifestyle*, Liputan6.com

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mempublikasikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Bogor Agricultural University